
 

 
 
 
 
 
 
 

令 和 ４ 年 ７ 月 定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 
 

 日 時  令和４年７月１４日（木）午前１０時００分～午前１１時００分     
 

 

場 所 

 

扶桑町立扶桑中学校 
 

 

出席者 

 

教育長       澤木貴美子 

 

 

生涯学習課長        仙田剛宏 

教育長職務代理者  加藤髙周  文化会館長        小川健 

                教育委員      松山信雄 学校教育担当主幹兼指導主事 

教育委員      千田まち子                     寺谷裕良 

教育委員      江口夏世  学校教育課主幹         堀場葉子        

     教育次長兼学校教育課長          学校教育指導員         大澤外美 

            志津野郁    

         
 

 
   

 

 

 

議 題 

 

 

及 び 

 

 

結 果 

 

２ 協議事項 

 

 

（１）令和５年度使用教科用図書の採択について         承認 

  （２）指定校変更について                   承認 

 （３）後援依頼について                    承認 

 （４）当面の諸課題について 

      

 

３ 連絡事項              

  （１）行事予定表について 

 

  

４ その他  

             

 

 

 

  
 

                                        



 

 

 

 

令和４年７月定例教育委員会会議録 

 

日時 令和４年７月１４日（木） 

午前１０時００分 

場所 扶桑町立扶桑中学校 

１ あいさつ 

 

２ 協議事項   

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

 

 

 

 

 

 

教育委員 

指導主事 

 

教育次長 

 

 

 

指導主事 

 

 

教育委員 

指導主事 

主幹 

 

指導主事 

 

 

 はじめに（１）令和５年度使用教科用図書の採択についてお願いします。 

 令和５年度使用教科用図書の採択につきましては、本年度と同じものを

使用し、採択の変更はありません。教育委員の皆さんに、ご承認していた

だきまして、扶桑町教育委員会でも採択したいと思います。小学校につき

ましては令和２年度から使用で３年目、中学校は令和３年度から使用で２

年目となります。４年間使用ということですが、ご承認いただけますでし

ょうか。  

 はい。 

 全員賛成で承認されました。ありがとうございました。 

続きまして（２）指定校変更についてお願いします。 

別紙１をご覧ください。生徒１名の申請です。転居前は扶桑中学校区で

あり、転居も高木西地区です。申請理由につきましては記載の通りで、現

在通学している中学校の友だちと一緒の中学校へそのまま通学させたい

ということです。 

ただ今指定校変更について説明がありましたが、何かご質問はあります

でしょうか。ないようですので、（１）指定校変更についてご承認いただ

けますでしょうか。 

はい。 

 続きまして（３）後援依頼について、説明をよろしくお願いします。 

後援依頼について新規で１件の申請がありました。「令和４年（２０２

２年）全国防災キャラバン」について申請が出ております。［①の説明］ 

後援依頼の申請につきましてご質問等よろしかったでしょうか。ないよ

うですので、それでは、ただ今の件につきまして、ご承認いただけますで

しょうか。 



教育委員 

指導主事 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 はい。 

 それでは、（４）当面の諸課題についてお願いします。 

別紙、扶桑町教育委員会７月当面の諸課題をご覧ください。 

はじめに学校教育から説明させていただきます。 

コロナ感染者数につきまして、６月２７日から今日まで確認をしました

状況をお伝えします。感染者数は、柏森小学校４名、高雄小学校７名、山

名小学校６名、扶桑東小学校５名、扶桑中学校０名、扶桑北中学校９名と

いうことで、にわかに増えていますが学級閉鎖等にはなっていません。 

７月１１日の第２回新制服検討委員会にて、制服の基本仕様について決

定しました。後は、ネクタイとリボン、ボタンのデザインが各中学校で決

定され、中学生がデザインしたワッペンやボタンが決定し、１０月頃には

発表できると思います。 

７月２５日、８月１０日に教育委員会全体に関わる外部評価委員会が行

われます。昨年度の教育委員会の実績を踏まえた協議をしていただきま

す。施設巡回は７月２８日に行います。よろしくお願いします。 

夏休み中の学校休校日を毎年決定しておりますが、今年度は８月１０日

から１６日です。先生方が日頃休みを取れないのでこの期間に取っていた

だければと思います。この休校日は、最初３日間でしたが働き方改革もあ

りましてこのような期間になっています。 

 続きまして、生涯学習について説明します。 

 駅伝練習が６月２６日から無事開始することができました。本年度は、

監督に扶桑東小学校の中村有斗先生と土本、山本お二人の体育の先生に指

導していただいております。選手募集に今年は４４名も応募があり、２年

間大会が中止で出来なかったことから増えているのかと思いますが、あり

がたいことです。練習は、総合体育館のサポートスタッフにも協力しても

らっています。今年の愛知県市町村対抗駅伝開催日は、例年とは違って１

月１４日（土）に予定されています。 

 地域学校協働活動推進員懇談会が７月７日に開かれ、この活動が着々と

進められております。県による地域学校協働活動の研修会がオンラインで

開催されますので、各学校に参加の呼びかけもさせていただきます。 

 明日、扶桑町青少年問題協議会が開かれます。加籐職務代理さんご出席

お願いします。なお、７月２０日に社会教育審議会、８月４日に図書館協

議会が開かれます。 

 誠信高校がテニスのペアとバレーボールでインターハイに出場という

ことで表敬訪問がありました。 

 また、扶桑町には、レスリングの丸山選手が世界大会に出場し、今後オ

リンピックの出場にも期待される、スポーツで頑張っている有能な選手も



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

指導主事 

教育委員 

 

教育長 

 

教育委員 

教育長 

います。  

４．報告・連絡事項 

昨日は愛知県市町村教育委員会連合会定期総会に参加していただき、お

疲れ様でした。愛知県町村教育長会議の東海北陸地区研究協議会福井大会

はオンライン開催で、私も参加予定で前回報告させていただきましたが、

他の会と重なり参加できなくなりました。 

丹葉地方教育事務協議会が、７月１２日ありました。所長からは定年制

延長についての調査と不祥事の事案について、次長からは、非常勤講師に

ついての取扱について制度の変更の話がありました。課長からは、採用試

験について小学校、中学校、養護教諭の受験倍率の報告があり、特に小学

校の倍率 2.5倍について、努力はしてるもののこのような結果になったと

いう報告を受けました。また、管理職の評価につきまして、教頭の評価は

来年度評価したものが次年度に反映されるなどの話がありました。 

［話題として、休日の部活動の地域以降に向けて、部活動指導員配置支援

という国の働き方改革の政策について新聞記事の紹介をする。］ 

 私からは、以上です。 

ただ今、いろいろと説明がありましたが、何かご質問ありますか。 

 部活動改革の話がありましたが、扶桑町でも指導員が登録されています

が実際の活動はどうなんでしょうか。 

土日を含めて年間指導日数の上限が決まっていますが、引率指導などは

ありません。 

令和５年度からのスタートですか。 

準備期間が３年で、その期間でスタートできるようにするということで

す。愛知県では、春日井市や大口町が拠点地区として既に取り組まれてい

ます。 

［中学校部活動の地域移行について、事例を挙げながら問題点を踏まえて

現状について説明する。］ 

 

 

３ 連絡事項 

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

 

教育次長及び

各課長 

次に移りたいと思います。はじめに（１）行事予定表についてお願い

します。 

別紙２をご覧ください。［別紙２にて行事説明］ 

 

 

４ その他 



発言者 発言の要旨 

指導主事 

 

 その他、ございますか。ないようですので、７月定例教育委員会を閉会

します。 

 

 


